

Ausgezeichnet

Über 100 Ärzte und
medizinische
Einrichtungen haben
sich für das Zertifikat
Leading Medicine
Germany qualifiziert.



»**Deutsche Mediziner sind im Ausland hoch angesehen.**

Bisher gab es aber kein qualitätsgesichertes Medium, das den Patienten diese Informationen kostenlos zur Verfügung stellt«, sagt Geschäftsführer Miro Nitsch. Der Leading Medicine Guide schließt hier eine bestehende Informationslücke und möchte einen wichtigen Beitrag zur Stärkung des Gesundheitsstandortes Deutschland leisten. Alle Ärzte und Kliniken, die im Leading Medicine Guide aufgeführt werden, haben ihre Qualifikation und ihr Renommee durch langjährige herausragende Leistungen in ihrem Fachgebiet unter Beweis gestellt. Die Qualitätssicherung des Leading Medicine Guides wird durch das Kompetenznetzwerk Leading Medicine sichergestellt. Das neue Medium kommuniziert seine Ergebnisse im Internet und in einem Buchkompendium, das 2010 mehrsprachig erschienen ist. Erstmals steht der Öffentlichkeit hiermit ein hoch qualifizierter Querschnitt deutscher Spitzenmedizin zur Verfügung. www.leading-medicine-guide.com

Die Qualitätssicherung des Leading Medicine Guides wird durch das Kompetenznetzwerk Leading Medicine sichergestellt. Das neue Medium kommuniziert seine Ergebnisse im Internet und in einem Buchkompendium, das 2010 mehrsprachig erschienen ist. Erstmals steht der Öffentlichkeit hiermit ein hoch qualifizierter Querschnitt deutscher Spitzenmedizin zur Verfügung. www.leading-medicine-guide.com

Qualifiziert – die Rosenpark Klinik in Darmstadt

Die Rosenpark Klinik ist eine Fachklinik für ästhetisch-operative Dermatologie und Plastische Chirurgie mit über 50 Mitarbeitern. Sie wurde im Jahr 1997 von dem Dermatologen-Ärzteteepaar Dr. med. Gerhard Sattler und Dr. med. Sonja Sattler gegründet. Mehr Informationen unter www.rosenparkklinik.de

Hoch kompetent

Ästhetische Chirurgie – ein Baustein für mehr Wohlfühl



Wer meint, eine kleine Änderung im Aussehen wäre ein Gewinn, der sollte sich beraten lassen. Kleinste Korrekturen, gekonnt und typgerecht, können das Erscheinungsbild und damit das Selbstwertgefühl schon stärken. Straffungsoperationen im Gesicht oder auch Formkorrekturen der Brust und des Bauches sind Eingriffe, die vielen Menschen neuen Elan bringen, vorausgesetzt, Operateur und Anästhesist sind hoch kompetent. Vertrauen schenken können Sie Fachärzten für Plastische und Ästheti-

sche Chirurgie wie Dr. Stefanie Müller. Ihr Fundament: eine sechsjährige Ausbildung für Korrekturingriffe und angeschlossene Berufserfahrung in Plastischer und Ästhetischer Chirurgie. So kann die Fachärztin qualifiziert den für Sie »richtigen« Veränderungsumfang einschätzen. In stilvoller Umgebung und mit großer Ruhe plant Frau Dr. Müller am Bildschirm das mögliche Operationsergebnis mit Ihnen. Der Eingriff erfolgt dann im Schutz eines Schwerpunktkrankenhauses. Bei der Narkose betreut Sie Chefarzt Dr. Gerd Melichar – vor, während und nach der Operation. Durchgeführt wird der Eingriff von Dr. Stefanie Müller oder Chefarzt Dr. Klaus Müller, ebenfalls erfahrener Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie in der Asklepios Klinik Hamburg-Wandsbek. Die ambulante Nachbetreuung kann dann wieder diskret in der Hallerstraße (Hamburg Rotherbaum) stattfinden – selbst am Wochenende. ■



**Facharztpraxis
Plastische & Ästhetische Chirurgie
Fachärztin Dr. Stefanie Müller &
Chefarzt Dr. Klaus Müller**

Schönheit – Wohlbefinden –
medizinische Sicherheit

Termine nach Vereinbarung.

Hallerstr. 76
D – 20146 Hamburg
Tel. +49 (0) 40.41 35 60 28
info@dmhh.de
www.dr-mueller-hamburg.de



Facharztpraxis im Verbund der
Asklepios Klinik Wandsbek